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Lasquetty: la sentencia del TSJM solo anula "un precepto

secundario"
EFE , Madrid | 24/11/2011 - hace 5 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, considera que la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Madrid
(TSJM) contra el decreto del Gobierno regional de 29 de julio de 2010 que estableció el Área Única Sanitaria únicamente anula "un
precepto secundario".

En una entrevista en esRadio, Lasquetty ha dicho que la sentencia "lo que dice es que aquello que tanta polémica, que tanto
irritaba al Partido Socialista, que era eso que se llama Área Única, que era que no hubiera 11 áreas sanitarias en Madrid, como si
fuera una especie de comarcas o cosas parecidas, es que está plenamente legitimado y no contraviene la ley".

Según interpreta el consejero, el TSJM "sí anula" en su sentencia "un precepto secundario dentro del decreto conforme al cual
para ser director de centro de salud podía serlo un profesional sanitario".

Lo que dice el Tribunal, ha subrayado Lasquetty, es que la Comunidad de Madrid precise más este extremo en el sentido de que el
director de un centro de salud "tiene que ser un médico facultativo".

En todo caso, el responsable de la Sanidad madrileña asegura que el ejecutivo regional acata "por supuesto" la sentencia.

Preguntado por el "tique moderador" que impondrá la Generalitat de Cataluña por la emisión de recetas médicas, Lasquetty se ha
limitado a reflexionar sobre el concepto "profundamente nocivo" de que "la Sanidad es gratis".

"La sanidad nos cuesta muchísimo dinero a todos, mil ciento y pico euros de los impuestos", ha indicado el consejero, que ha
citado al presidente de su partido, Mariano Rajoy, para defender que "es necesario que haya reformas en profundidad en la
sanidad para que no haya recortes".

En el caso concreto de Madrid, donde la Sanidad se lleva el 40% del presupuesto, el objetivo es "aprovechar muy bien" lo que ya
existe.

"Tenemos muchas infraestructuras, mucha tecnología, personal, mucho talento, no es época de crecer sino de aprovechar muy
bien lo que tenemos, que es lo que hemos hecho en Educación, aprovechar muy bien la plantilla que tenemos", ha declarado.
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